

Le président russe ordonne la suspension de vols à destination de l'Égypte, suite au crash de l'avion dans le Sinaï



Egypte. 6 novembre, (RHC-PL).-Le président russe, Vladimir Poutine, a ordonné la suspension des vols des compagnies aériennes russes vers l'Égypte suite au crash de l'avion de la compagnie Metrojet, ce qui a fait 224 morts samedi dernier.

Le porte-parole du Kremlin, Dimitri Peskov, a relevé que le chef de l'État russe a accepté les recommandations du chef des services secrets russes (FSB), Alexandre Bortnikov, et a "ordonné au gouvernement d'élaborer les mécanismes permettant de mettre en œuvre ces recommandations"

Six jours après le crash de l'avion russe dans le Sinaï, Moscou et le Caire n'ont encore avancé aucune explication de cette tragédie: ils demandent d'attendre les résultats de l'enquête officielle, en dépit de la revendication de l'État Islamique. Cependant, Londres et Washington ont évoqué l'hypothèse d'une bombe qui aurait explosé à bord.

Le Royaume Uni a commencé pour sa part à rapatrier 20 000 touristes britanniques qui se trouvaient dans la ville égyptienne de *Sharm el-Sheikh*.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75057-le-president-russe-ordonne-la-suspension-de-vols-a-destination-de-legypte-suite-au-crash-de-lavion-dans-le-sinai>



Radio Habana Cuba